



« FLAGS »

24 OCTOBRE 2014 - 20 NOVEMBRE 2014

« L'OUTSIDER »

L'Outsider débarque pour la première fois à Lyon avec une nouvelle exposition :

« FLAGS »

Fraîchement remis de sa dernière exposition à Marseille avec HoNeT, il revient avec une multitude d'œuvres articulées autour du thème des drapeaux, pour lequel il voue un culte important.

Et croyez moi, il ne s'est pas foutu de nous !

Mélange des origines, harmonisations, lettrages graffiti, et déformations viennent revisiter l'univers « flags » que l'on s'imaginait commun.